

## Ecós de Tanti Congresos

Nuestro IV° Congreso Nacional. Compartimos cuatro testimonios de diferentes partes del país que participaron de este desafío que fue afirmar: "La Biblia, nuestra hoja de ruta".

### Vero Brandan

Iglesia Bautista de Catamarca

Al principio, cuando nos enteramos del congreso en el año 2010, pensábamos y veíamos casi imposible y muy lejana la posibilidad de que llegáramos a poder ir la mayoría del grupo de jóvenes. Esto era debido a la realidad del grupo.

Así pasó el tiempo y nos encontramos en Marzo de 2011, cuando con un grupo de aproximadamente 20 chicos empezamos a recaudar dinero a través de la venta de empanadas, de la limpieza del templo, kiosco en eventos especiales, venta de comidas en

reuniones especiales de la iglesia y por supuesto la colaboración y apoyo de muchos hermanos... Obviamente no fue nada fácil, pero solamente gracias a DIOS pudimos llegar a ser un grupo de 44 entre jóvenes y adolescentes que pudimos estar presentes en Tanti... Luego de 7 largas horas de viaje, llegamos a ese bello lugar, nos instalamos y a vivir el congreso...

Como grupo, para nosotros fue muy edificante y de mucha bendición el compartir con chicos de otros puntos del país, compartir talleres y plenarias que nos enseñaron y recordaron que la Biblia debe ser nuestra hoja de ruta, ya que todas estas vivencias antes mencionadas han sido una gran recompensa al esfuerzo que hicimos para poder asistir. Así mismo en el largo camino que tuvimos que transitar, hemos

aprendido mucho acerca de trabajar en equipo y disfrutar en unidad.

Y obvio, la frutilla del postre no faltó, porque la puso nuestro Dios en la vida de cada uno de los chicos, algunos por primera vez escuchando la voz de nuestro Señor y respondieron al llamado que Dios hizo a sus vidas; y a otros como yo, Dios nos ha dado otra oportunidad... En lo personal digo con mucho gozo en mi corazón que Dios reafirmó y renovó mi llamado a servir en las misiones, en donde El me ha hecho entender que aun estoy a tiempo y que tengo otra oportunidad...

Ahora queda obedecer y perseverar, porque nuestro Señor es fiel en completar la obra que empezó... (Fil. 1:6)

### Daniela Ibañez Hermosilla

Iglesia Bautista de José C. Paz

Gracias a Dios, este año pude participar del IV Congreso que realizó ABA Jóvenes, en el cual viví dos días hermosos en Tanti, Córdoba. Este congreso fue de mucha bendición para mí; Los mensajes y los

talleres fueron claros y me llevo muchas anécdotas y aprendizajes. Además, pude conocer muchos jóvenes de otras provincias y de otras ciudades con los cuales mantengo el contacto, y me reencontré con otros que ya conocí en congresos anteriores de ABA. Siguiendo con el lema, te invito a que estudies la Biblia, y que sea tu GPS de VIDA, que nuestras vidas estén Guía-

das Por el Señor y que se haga Su voluntad en todo momento. Nuevamente agradezco a Dios por permitir la realización Congreso, así como agradezco a todos los jóvenes que lo organizaron, a las Iglesias que apoyaron y a los jóvenes que asistieron. Con muchas ganas de continuar participando en las actividades, y cariño en Cristo, saluda Daniela Ibañez H.

### Laura Ramos

Iglesia Bautista de Ludueña, Rosario

Este es el IV congreso de ABA jóvenes al que asisto, no me perdí ninguno! Fue de mucha bendición para mí y para los chi-

cos de Rosario q me acompañaron, para algunos de ellos su primer congreso y una experiencia inolvidable.

Estuvo muy bien organizado todo y en un lugar precioso, lo que permitió disfrutar todo, hasta de los ratos libres.

Pero lo que mas me gusto fue la novedad del

impacto en Biale Massé, es la primera vez que asisto a un impacto y me pareció super original la forma de encararlo: atrayendo a los niños y jóvenes con actividades divertidas y sanas, mostrándoles otra alternativa de vida. Fue muy lindo ver como todos participábamos alegres y en comunión, comprometidos en el servicio al

Señor y seguros de la ruta que decidimos seguir.

Esperamos ansiosos el próximo congreso, confiamos en la palabra de Dios (nuestro GPS) que nos guiará por la ruta correcta hasta que nos volvamos a encontrar en dos años en el lugar que Dios disponga para seguir disfrutando de estos encuentros.

### Micaela Buscarons de Gimenez

Iglesia Bautista de Once

A veces uno da la espalda a lo que Dios ya tenía planeado de antemano. Yo había decidido no ir al Congreso, por decisión personal, y no dejé que sea EL quien decida. Pero todo a mi alrededor me daba a entender y me demostraba que yo tenía que ir. Por eso, al fin, me dispuse a escucharlo y lo dejé en sus manos.

Así fue como un día desperté y al oído no dejaba de susurrarme "¡Déjalo todo y sígueme!". Cuando me decidí a ir, me informaron que ya no había más luga-

res disponibles y esto hizo decaer mis ánimos, pero nuevamente me equivoqué, y no confié en que para EL no hay imposibles.

Al otro día un llamado me lo demostró... ¡había lugar disponible para ir al Congreso de Tanti! Desde ese momento le pedí perdón por no escuchar, por no tener la fe suficiente; y abrí mi corazón para escucharlo y dejarme sorprender por todo lo que EL tenía planeado para mí.

En el anterior Congreso fue donde le dije a Tomás (nuestro pastor): "No quiero esperar más. ¡Decime qué tengo que hacer para bautizarme!". Qué me esperará este Congreso me preguntaba... Voy a resumirlo con parte de la canción lema del Congreso, y que muchos

chicos de todas las iglesias que participaron del Congreso aún hoy siguen tarareando: "Veo el milagro de tu amor, no podría desear algo mejor, no quiero nada más que vivir, agradándote Dios, yo me juego por vos".

Este es mi desafío post Congreso, jugarle por EL, ponerme en sus manos para que me siga usando, porque como sucedió en la parábola de los talentos, fui a Tanti con unos talentos, pero volví con mis talentos multiplicados, listos para ponerlos a su servicio.

Con el impacto en Biale Massé sentí que es momento de actuar, y ¡ya!, no hay que estancarse más porque hay muchas personas en este mundo que aún no lo conocen, y no podemos esperar a mañana... ¡el tiempo de hablarles es hoy! Quiero agradecer a quie-

nes hicieron posible económicamente que pueda participar de este Congreso.

También quiero darle las gracias a Dios porque puso a mi lado a una persona que también decidió jugarse por EL, y a que como matrimonio también nos juguemos juntos por EL. Dios podría habérmelo dicho acá en Bs. As., si, es verdad; pero EL quiso decírmelo allá.

EL me hizo recordar que todo hay que dejarlo en sus manos, que no me olvide de vivir con fe en que todo se puede, que no hay imposibles para EL, que su palabra debe ser siempre nuestra hoja de ruta, que su palabra debe ser nuestro dulce refugio siempre.

## Camino a la Adoración



Ultimo ensayo del grupo de Adoración en la Iglesia de Flores.

Terminaba el 2010 y empezaba la cuenta regresiva, parecía mucho tiempo hacia adelante, pero lo cierto es que el tiempo transcurre rápido, sobre todo cuando las cosas se quieren realizar de la mejor manera.

Había que armar el ensamble musical para el congreso, y luego de una convocatoria por Internet y medios gráficos de ABA se logró cubrir las vacantes con músicos de diferentes iglesias. Era un desafío trabajar con gente diferente y que en su mayoría no nos conocíamos, éramos más de 10 entre instrumentistas y voces.

Luego de amar el repertorio, mayormente enfocado al lema del congreso "LA BIBLIA NUESTRA HOJA DE RUTA" y escribir los arreglos, se programaron 7 ensayos que fueron de mucha bendición y crecimiento espiritual. Al finalizar cada ensayo compartimos un tiempo devocional y de oración como grupo de adoración.

En este congreso contamos con una canción lema compuesta por Gustavo Roux de la IEB de Once. Una exhortación a agradecer a Dios con nuestras vidas. Esperamos que ésta sea la primera de muchas canciones escritas por nuestros jóvenes, que incrementen nuestro repertorio de música espiritual.

El congreso fue excelente en todo sentido, y hoy nos queda mantener y esforzarnos en continuar con cada decisión que tomamos. De esta nueva experiencia esperamos que surjan más y nuevos líderes para este ministerio, que se preocupen por la formación musical y espiritual, que la búsqueda de ese crecimiento sea constante y equilibrada, para brindarle a nuestro Señor lo mejor de nosotros, como músicos, como adoradores y como siervos suyos.

Hay un grupo en Facebook que esta creado para integrar a músicos de todo el país, con el fin de compartir experiencias, aprender y consultar sobre dudas acerca de la música. Esperamos que lo compartas con tu grupo de adoración, sumate a GOSPELAR.

Ezequiel Giunta  
Iglesia Bautista de Flores